



## 本日(7/1)「富士山駅」が誕生しました！



富士急行株式会社(本社:山梨県富士吉田市、社長:堀内光一郎)は、7月1日(金)に富士急行線 富士吉田駅の名称を「富士山駅」と改名し、同日記念式典を行いました。

新たに設置された駅前の大鳥居前で行われた記念式典では、アルピニストの野口健氏以来賓の方々からご祝辞を頂戴し、テープカットと駅名看板除幕式を行いました。記念式典終了後は、富士登山電車に地元の園児たちを特別に招待し、記念臨時列車の出発式を行いました。富士山型にパンチ穴が開けられた切符を手に、笑顔の子供たちを乗せた列車が河口湖駅に向けて発車していきました。

なお、駅施設は信仰登山の象徴の一つである北口本宮富士浅間神社の鳥居に倣った駅入口の鳥居や、富士の眺望を楽しみながらくつろぐことができる屋上展望広場などを整備し、駅を起点とした二次交通の充実や着地型旅行商品の情報集約を行うなど、「富士山に一番近い鉄道」の富士山の玄関口として、リニューアルいたしました。

今後は富士山駅を起点として、富士吉田市や商工会議所、地元商店街などの地域と連携し、街めぐり散策ルートの整備や、共同イベントの企画などにも取り組んでまいります。どうぞご期待ください。

<弊社代表取締役社長 堀内光一郎のコメント> ※抜粋

■「富士北麓エリアのゲートウェイとして富士山駅を整備し、地域一帯の活性化を図るとともに富士山の魅力を国内外に発信し続けてまいります。」

<来賓の方のコメント> ※抜粋

■堀内茂富士吉田市長:「かつて信仰登山道として利用された吉田口登山道に再びスポットを当てるため、念願であった馬返しバスの運行が開始されるのが嬉しい。」

■アルピニスト野口健氏:「富士山駅の誕生が自分のことのように嬉しい。」

■工業デザイナー水戸岡鋭治氏:「日本一の富士山を持つこの街がもっと元気になって、国内外にこの地域の魅力を発信して欲しい」

※水戸岡氏は富士山駅の駅舎リニューアルやロゴのデザインを担当



＜動画のご案内＞

本日の式典の様子をYouTubeで公開しておりますのでどうぞご覧ください。

<http://www.youtube.com/watch?v=F5TjCqOu6tc>

また、その他素材が必要な方は下記までお問い合わせください。

本内容に関するお問い合わせは

富士急行株式会社営業推進室(広報担当) 03-3376-1115

富士急行株式会社社長室(広報担当) 0555-22-7113

までお願いいたします。